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双眼皮割的好还是埋线好一点(双眼皮割的好还是埋线好一点呢)

大家好，如果您还对双眼皮割的好还是埋线好一点不太了解，没有关系，今天就由
本站为大家分享双眼皮割的好还是埋线好一点的知识，包括双眼皮割的好还是埋线
好一点呢的问题都会给大家分析到，还望可以解决大家的问题，下面我们就开始吧
！
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割双眼皮和埋线哪个好

割双眼皮更好一些，首先割双眼皮是永久性的，而埋线如果处理不好的话，这个线
容易开线，到时候就需要重新处理。割完双眼皮之后，整个眼睛，眼皮都会变得宽
阔一些，眼睛也会更亮。

双眼皮割还是埋线好

埋线双眼皮是在眼睑皮肤上做3-6个1-2毫米的微小切口，将蛋白线缝合在皮肤、
上睑睑板之间，皮肤和睑板粘连后就会形成双眼皮的形态。

埋线法因为创口小，不去除脂肪和皮肤，所以恢复快，术后肿胀小，一般2-3个月
完全恢复自然。但这种方法只适合眼皮弹性好、脂肪少、没有臃肿的单眼皮，对基
础条件要求比较高。

切开双眼皮是沿手术前设计好的重睑线逐层切开，根据上眼睑皮肤、脂肪、肌肉情
况做部分组织祛除和位置调整，可以改善肿眼泡、肌无力、松弛眼皮，也可以做双
眼皮修复，是适合大多数人的术式。有内眦赘皮的，可以同时做。

双眼皮因为要切开皮肤，创伤比较大，所以恢复相对埋线更慢，术后1周是严重肿
胀期，1个月基本消肿，完全自然一般需要半年。

适合哪一种，需要看个人基础条件，最好是面诊医生，给你更好的建议。

是割双眼皮好还是埋线好
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割双眼皮和埋线双眼皮都可以达到双眼皮的效果，但是两者还是有比较明显区别的
，从价格上来说埋线双眼皮的价格会比这个双眼皮的价格便宜一些，但是埋线双眼
皮只能够维持几年的效果，切割双眼皮是可以起到永久性的效果，也可以根据自身
的情况来进行选择。

做双眼皮埋线好还是全切好

做双眼皮埋线好。

埋线比较好！手术法不需要切开皮肤，将缝合线沿着画好的双眼皮线固定几处即可
，创伤小，操作起来简单，恢复的比较快

埋线好还是割双眼皮好

割双眼皮和埋线双眼皮都可以达到双眼皮的效果，但是两者还是有比较明显区别的
，从价格上来说埋线双眼皮的价格会比这个双眼皮的价格便宜一些，但是埋线双眼
皮只能够维持几年的效果，切割双眼皮是可以起到永久性的效果，也可以根据自身
的情况来进行选择。

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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